

V

LA PERSPECTIVA RELIGIOSA SOBRE AA

Los clérigos de casi todas las denominaciones han dado su bendición a Alcohólicos Anónimos.

El padre Edward Dowling, C.J., dice:

«Alcohólicos Anónimos es natural; es natural en el mismo punto donde la naturaleza se acerca más a lo sobrenatural; es decir, en las humillaciones y en la consiguiente humildad. Los museos de bellas artes y las sinfonías tienen algo de espiritual, y la Iglesia Católica aprueba el uso que hacemos de estos. También AA tiene algo de espiritual, y la participación católica en esta comunidad resulta, casi sin excepción, en que los malos católicos se transformen en mejores católicos».

La redacción de la revista *Living Church*, publicada por la iglesia episcopal, observa:

«La base del programa de Alcohólicos Anónimos es el principio verdaderamente cristiano de que solo ayudando a su prójimo, puede un hombre ayudarse a sí mismo. Los miembros de AA describen el programa como *una póliza personal de seguros*. Para mucha gente que estaría

desesperadamente perdida sin la eficaz y singular terapia del programa, esta *póliza* ha significado la recuperación de la salud física, mental y espiritual».

Hablando en una cena organizada por John D. Rockefeller para presentar a Alcohólicos Anónimos a algunos de sus amigos, el doctor Henry Emerson Fosdick dijo:

«Creo que, desde un punto de vista psicológico, el enfoque de este movimiento tiene una ventaja que no se puede duplicar. Creo que, si se dirige con prudencia —y parece estar en manos prudentes—, las oportunidades que esperan a esta comunidad en el futuro tal vez sobrepasen los límites de nuestra imaginación».

Propiedad de Central Mexicana de Servicios Generales S. P. A., A.C.
(prohibida la reproducción total o parcial del material)